

とてもよかった！感動しました！！

会場は満席！みなさんの期待の大きさを実感！



過去最大級の被害をもたらした台風十九号が、日本列島の甚大な被害をもたらし、島根県から流れ込む大量の水がテレビから映し出され、震災が頭に思いあがった。自然の猛威に太刀打ちできないうちに見せつけられてきた。去るその悲しみ、苦しみの中から立ち上がり、一日も早く復興を願うばかりです。当日は平日開催しました。



にもかかわらず、多くのみなさんにご覧いただき、体育館入り口で皆さんの人数は保護者のみならず、多くのみなさんの人数は



二〇二名、実に七割以上の方に参加していただきました。ご感想をいただきました。ありがとうございました。

秋季総体今週末にせまる！

秋季総合体育大会が、いよいよ明日に迫ってきました。新チームになって初めての大会です。体育祭や文化祭など、大きな行事を終えてきた中で、なかなか十分な練習時間がとれなかったかもしれませんが、日頃の頑張りが結果となって出るように、各部ともベストを尽くしてほしいものです。各部の会場は次のとおりです。詳しくは顧問から連絡がありますので、ご確認下さい。

- | | | |
|-----------|---------|-----------------|
| バレーボール部 | 竜王中学校と | 玉園中学校にて |
| バスケットボール部 | 能登川中学校と | 日野中学校にて |
| サッカー部 | 朝桜中学校と | 布引運動公園にて |
| 野球部 | 竜王中学校と | 五個荘織運動公園にて |
| 柔道部 | 個人戦のみ | 県立武道館にて |
| 剣道部 | 団体戦・個人戦 | 愛知川体育館にて |
| 卓球部(男子) | 朝桜中学校と | 能登川総合スポーツセンターにて |
| (女子) | 能登川中学校と | 能登川総合スポーツセンターにて |
| ソフトテニス部 | 五個荘中学校と | ひばり公園にて |

